

—里水の美しい結晶写真と

— 弥勒意識の水開き —

“水からの伝言”で世界的に知られる江本勝先生亡き後、志を受け継がれた〈エモトピースプロジェクト〉

朝倉の我が家の井戸水を正式に調べて頂くご縁を頂戴し、とても素敵な結晶写真が届きました。

以前の持ち主の方曰く、
「この水は井戸掘り名人が普通 8m で出るところを 80m まで掘り下げてご清水を出された」のだそうです。

水は想いを転写する事から
— 未来に繋がる弥勒意識を伝える里水 —
としてまた朝倉水害のご供養の場としてお水取りの場を開く事にしました。

次のようなお呼びかけを致します。
ご協力いただける方はどうぞ宜しくお願い致します。



【未来に繋がる弥勒意識の里水 お水取

り場建立に向けてご協力のお願い】

ミロクの里 愛和ハウスに、弥勒意識の里水のお水取り場を建立いたします。
19歳から弥勒菩薩の笑顔に魅せられ50年以上笑顔の道を歩んできました。

水は想いを最も転写する物質であり、ミロク水が全宇宙に広がることを願い何らかの形で、皆様と分かち合いたいと思っていました。



この二年、その弥勒意識＝笑顔を伝える水を探していましたが、よい話はあるものの、なかなか前に進まず実現することができませんでした。

しかし、突然、2022年3月、導かれるように標高220mの里山 朝倉の地に出会い、そのわずか二か月後に移住。

まさか、その地で、探し求めていた水に出会うことになるとは思ってもよらない出来事でした。しかもたまたまいらしたお客様が「水からの伝言」で世界的に知られる江本勝氏の後継者のお一人 林美智子さん〈エモトピースプロジェクト〉で、そのご縁から結晶写真を調べて頂くことになりました。

その結果、素晴らしい結晶写真となり、エネルギー値の高い水であることがわかりました。

やっと出会えたこの水をご縁ある方々と分かち合えるよう、お水取り場を整備致します。

設立にあたっては素晴らしいご縁のお導きを頂きました。

それは江戸時代から続く古賀神具製作所の後継者で神棚を作り続け70年以上の職人でいらっしゃる「古賀均氏」との貴重なご縁をいただき、特別に祠を建てていただくこととなったのです。

このように念願だったミロク水が、素晴らしい方々との出会いにより実現しようとしています。

そこで、ご縁のある皆様とともに、この水を開いていけたら嬉しく思います。

この整備には、いくばくかの資金が必要になりますので、ぜひとも建立資金のご協力をお願いしたいと思います。

なお、このお水は、販売を目的としたものではなく、ミロク意識を伝えるための専用容器にてお持ち帰りいただきます。

また完成の折には—未来に繋がる弥勒の里水—として、2023年4月20日に建立を記念し、全国各地で奉納演奏をなさっているKNOBさんをほか舞の奉納など水開きの祭事を計画しておりますので、ぜひともご参加くださいませ。

ご賛同の上、ご支援いただける方は、ご住所ご連絡先などを明記の上
369@egao-kyowakoku.co.jp
又はFAX 0946-28-7425へ
お知らせ下さい。

お振込みは下記口座まで
よろしく願いいたします。

福岡銀行 屋形原支店
普通預金 28165 福田純子

56億7千万年の時を経て釈迦如来に変わって下生すると言われる弥勒菩薩。それは一人の存在ではなく、五臓六腑と七つのチャクラを開いた未来意識の集合体です。

このミロクの里愛和ハウスには、縁あってお授け頂いた立ち弥勒様がおられます。裏山(2分の所)には宮地嶽様、猿田彦大神、恵比寿様更に12体の石仏が鎮座する聖地です。ミロクの水を通して世界中にその意識が広がってゆくことを願ってやみません。

2022年10月吉日

ミロクの里 愛和ハウス
福田 純子